

„Sterntaler“ im Advent

Ausstellung im Röthenbacher **BONIFATIUSTURM** wird verlängert.

RÖTHENBACH. Zum Beginn der Adventszeit öffnet die Galerie im Bonifatium der katholischen Kirche in Röthenbach erneut ihre Ausstellungsräume. Passend zu den Wochen vor dem Weihnachtsfest präsentiert die Gruppenausstellung „Sterntaler – zum Advent“ Werke von zehn Künstlern der ehemaligen Erlanger Bunsen-Goetz-Galerie.



„Sterntalerregen“, ein Bild des Nürnberger Künstlers Jan Gemeinhardt.

Die Ausstellung mit Werken von Christoph Dittrich, Jan Gemeinhardt, Kerstin Himmler, Jonas Höschl, Andrea Imwiehe, Gisoo Kim, Philipp Kummer, Anna-Maria Kursawe, Andreas Welzenbach und Elke Zauner war bereits im Oktober 2019 zu sehen (*die Pegnitz-Zeitung berichtete*). Sie wurde jetzt um einige Arbeiten erweitert und vereint Werke aus den Bereichen Malerei, Grafik, Fotografie und Objekt.

Die künstlerischen Resultate des „Sterntaler“-Projekts kreisen um das Märchen der Gebrüder Grimm, in dem ein armes Waisenkind die Hauptrolle spielt. Es geht „in die Welt hinaus“. Unterwegs verschenkt es sein letztes Brot, seine letzte Mütze und sein letztes Hemd an Bedürftige. In der Nacht fallen Sterne als Silbertaler vom Himmel. Vielfach wird das Märchen als Allegorie für christliches Handeln verstanden.

HPM

ÖFFNUNGSZEITEN

Die Gruppenausstellung ist an den vier Adventssonntagen, 1., 8., 15., und 22. Dezember 2019 von 11 Uhr bis 18 Uhr geöffnet. Kuratorin Ulrike Götz führt um 11 Uhr durch den Bonifatiumsturm (Alter Kirchenweg 7 in Röthenbach).